

**UPAYA PENGUATAN KINERJA KARYAWAN MELALUI
PENERAPAN NILAI SPIRITUAL DAN MOTIVASI KERJA
DI CV.BUANA MAHAYASA SAKTI GONDOSARI GEBOG
KUDUS**



SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Sebagian Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
dalam Bidang Manajemen Bisnis Syariah (MBS)

oleh :

Muhammad Fatih Dhiyauddin Labib
NIM. 1720310186

**PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Alamat: Jalan Cengce Ngembalrejo Bae Kota, P.O. 51 Kudus, 59122 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818
email: kebi@iainkudus.ac.id, febina.kudus@gmail.com
website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI


Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi Saudara:

Nama : Muhammad Fatih Dhiyauddin Labib
NIM : 1720310186
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Manajemen Bisnis Syari'ah
Judul Skripsi : Upaya Penguatan Kinerja Karyawan melalui Penerapan Nilai Spiritual dan Motivasi Kerja di CV. Buana Mahayasa Sakti Gondosari Gebog Kudus

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 18 April 2022 sampai dengan 22 Juni 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 26 Juni 2023

Pembimbing


Dr. Taufiqurrahman Kurniawan,
S.H., M.A.

NIP 197307272003121001



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Faks 441613
Email : febu@iainkudus.ac.id Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan, bahwa Skripsi saudara :

Nama : Muhammad Fatih Dhiyauddin Labib
NIM : 1720310186
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Manajemen Bisnis Syariah
Judul : **“Upaya Penguatan Kinerja Karyawan melalui Penerapan Nilai Spiritual dan Motivasi Kerja di CV. Buana Mahayasa Sakti Gondosati Gebog Kudus”**

Telah diujikan pada 06 Juli 2022 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Mas'udi, S.Fil.I, M.A.</u> NIP. 198105042009011010 Ketua/Penguji I	13/7/2023	
<u>Suparwi, S.Pd.I., M.M.</u> NIP. 198809031033042016 Ketua/Penguji II	14/07-2023	
<u>Ridwan, M.E.</u> NIP. 198302041005012020 Sekretaris/Penguji III	13/07-2023	
<u>Dr. Taufiqurrahman Kurniawan, S.H.I., M.A.</u> NIP. 197307272003121001 Dosen Pembimbing	13/07-2023	
<u>H. Wahibur Rokhman, SE, M.SI., PH.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan Fak. Ekonomi dan Bisnis Islam	17/07-2023	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Muhammad Fatih Dhiyauddin Labib NIM 1720310186** Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 27 Juni 2023

Yang menyatakan,



Muhammad Fatih Dhiyauddin Labib

NIM. 1720310186



MOTTO

“Orang yang bersabar pasti akan meraih keberuntungan, meskipun diperoleh setelah waktu yang lama”. (Ali Bin abi Thalib)



PERSEMBAHAN

Syukur Alhamdulillah kami panjatkan kehadiran Allah SWT karena limpahan Rahmat, Taufiq, Hidayah serta Inayah-Nya yang tiada terkira. Sholawat serta salam selalu tercurahkan kepangkuan Nabi Muhammad SAW yang telah menyampaikan wahyu Allah SWT kepada seluruh umat.

Dengan penuh bangga dan penuh rasa haru yang tiada tara saya persembahkan karya ini untuk :

1. Kedua orangtuaku tercinta Bapak Moh Anwar Ridho dan Ibu Khusnul Khotimah yang telah telah memberikan setulus hati seluruh bentuk cinta dan kasih sayangnya kepadaku, hingga rela bekerja keras demi pendidikan anaknya serta tiada henti untuk melantunkan do'a hingga aku dapat menyelesaikan pendidikan ini. Do'a dan restu kalian kini membuahkan hasil, putrimu minta maaf jika kerap merepotkan dalam segala hal, terima kasih untuk semuanya, semoga putramu bisa membanggakan dan membahagiakan kalian dikemudian hari.
2. Adikku Nadwa Layyinatul Farohiyah yang senantiasa memberi dorongan semangat agar terus berjuang dalam meraih cita-cita.
3. Seluruh Dosen IAIN Kudus tercinta, khususnya Bapak Dr. Taufiqurrahman Kurniawan, S.H.I., M.A. selaku dosen pembimbingku yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk membimbing penulis.
4. Segenap keluarga terdekat yang selalu memberikan dorongan serta dukungan dari belakang.
5. Sahabat-sahabatku terutama Agus yang sudah menemani hari-hariku dari pertama daftar kuliah hingga sekarang, terimakasih selalu bisa menjadi tempat mendengarkan segala keluh kesahku dan yang sudah menemani penulis saat penelitian, terima kasih sudah mau direpotkan.
6. Dan supporter terbaik penulis, yang selalu memberikan semangat dan arahannya dalam menyelesaikan karya ini

Dan akhirnya, saya persembahkan segala rasa hati ini melalui karya yang sederhana ini untuk segala harapan dan doa. Semoga dapat terwujud dalam genggamannya nyata. *Aamiin*

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur hanya untuk Allah yang telah melimpahkan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Sholawat dan salam semoga tetap mengalir ke pangkuan Nabi Muhammad SAW pembawa ajaran Islam sebagai rahmat bagi alam dan penerang bagi kegelapan. Sehingga pada kesempatan ini peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini.

Skripsi yang berjudul **“Upaya Penguatan Kinerja Karyawan Melalui Penerapan Nilai Spiritual dan Motivasi Kerja di CV. Buana Mahayasa Sakti Gondosari Gebog Kudus”**. Ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (satu) pada Ekonomi Syariah di Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Dalam menyusun skripsi ini, penulis mendapatkan bimbingan dan arahan dari berbagai pihak dan teman sejawat. Untuk itu, penulis sangat berterima kasih atas bimbingan dan arahan tersebut. Semoga amal baik tersebut mendapat balasan yang setimpal dari Allah SWT. Amin. Dalam kesempatan ini, penulis secara khusus mengucapkan terima kasih kepada yang terhormat :

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus yang telah memberikan arahan tentang penulisan skripsi ini.
3. Dr. Taufiqurrahman Kurniawan, S.H.I., M.A. selaku Dosen Pembimbing yang telah berkenan meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. H. Nur Said, S.Ag., M.A., M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Para Dosen atau Staf Pengajar di lingkungan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Pimpinan HRD CV. Buana Mahayasa Sakti Gondosari Gebog Kudus yang telah memberikan izin penelitian guna menyelesaikan skripsi ini.
7. Bapak dan ibu, dua orang paling berharga dalam hidup saya. Terima kasih telah menjadi orang tua yang sempurna.
8. Sahabat-sahabat terbaik. Terima kasih telah selalu menemani dan memberi bantuan saat saya membutuhkannya.

Dan semua pihak yang membantu dalam menyelesaikan skripsi ini yang tak dapat disebutkan satu per satu. Peneliti menyadari bahwa skripsi ini tidak lepas dari kesalahan dan kekurangan. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang dapat dijadikan perbaikan dimasa depan. Namun demikian, sekecil apapun makna yang terjelma dalam tulisan inipun juga diharapkan ada manfaatnya bagi penulis sendiri dan pembaca pada umumnya.

Kudus, 16 Juni 2023

Penulis

Muhammad Fatih Dhiyauddin Labib
NIM : 1720310186

